Date: 16/01/2012
Pays: FRANCE
Page(s): 1
Rubrique: Paris
Diffusion: 322240
Périodicité: Quotidien





Mots: 218

## XVe

## Ils se sont dit oui au Salon de la plongée

Jean-Bernard Bros, adjoint au maire de Paris en charge du tourisme, a célébré deux mariages dans la piscine du Salon de la plongée, porte de Versailles. Toute la cérémonie s'est déroulée dans la piscine avec baiser, échange des anneaux et même signature du registre sous l'eau. Costumes et robes de mariées en néoprène, écharpe de maire également en néoprène : tout y était, comme en vrai. Deux couples ont été sélectionnés parmi 68 dossiers déposés après appel à candidatures pour se jeter dans le bain de la vie à deux, les pieds dans l'eau. Cédric et Audrey se sont mariés le vendredi, Alix et Alexis, eux, sont passés à l'eau samedi. « Une première cérémonie s'est déroulée officiellement en mairie, comme la

loi l'oblige, précise Jean-Bernard Bros, puis dans la piscine. Je suis moi-même plongeur. C'est l'occasion d'encourager les jeunes à faire de la plongée. C'est le meilleur moyen de découvrir les fonds marins et d'en comprendre la fragilité. » Jean-Bernard Bros, président de la Société d'exploitation de la tour Eiffel, avait déjà installé un bassin au pied du monument.

Ouverture du Salon de la plongée, aujourd'hui de 10 heures à 18heures. Parc des Expositions (XIVe), porte de Versailles, pavillon 6. Mo Porte-de-Versailles. Entrée : 10 €